

市や議会に対する

市民皆さまの思いを紹介

にぎやかな
豊後大野市に

私は、豊後大野市はちょっと静かで元気が足りないなあと思います。だから、もっとにぎやかな豊後大野市にしたいと思います。そのためには、もっと人が集まるような楽しい場所をたくさん作りたいです。

私たちは4年生の時に、市の全部の町について調べました。市内には、いいところがいっぱいあったので、それを生かさなければもったいないと思います。

まず、今あるおいしいお米や野菜・果物・牛肉などをブランド品にするといいと思います。そして、有名になった特産品を道の駅やいろんな場所で売って、観光客がたくさん来るようになります。それから、もっと果物の木を山に植えて、虫や鳥や動物なども集まる、自然が豊かでにぎやかになるようにします。

ひょうたん祭りなどの祭りやイベントをもっと宣伝して、大人も子どもも楽しめて、みんなが集まれる公園を整備します。そうすれば、住んでいる人も観光に来る人も、おいしいものを食べたり、いろんなものを見たり、イベントに参加したりして、飽きないと思います。

私たち5年生は「豊後大野市の歌」を作りました。市内のいいところをいっぱい盛り込んで、自分たちで作詞作曲したのです。この歌を使って、豊後大野市をアピールして、日本中の誰もが知っている有名な市にしたいです。

千歳小学校 5年

まえ ぶち ひかる
前淵 光

委員長
副委員長
委員員
員長
神志那
脊掛和田
小野泰
高山秀
文義範
哲辰己
寛治豊
吉秀

広報編集特別委員会

『議会だより』
おおのの名称が『議
会だより 声のかけ橋』
となりました。
「市民の皆さんと一緒に、夢のあるまちをつくりつけていきたい」、
さらには、「皆さんの声を市政に届けたい」という思いを込めた
名称です。
今後も、引き続きご愛読をお願いします。

◆編集後記◆

傍聴にどうぞ！

3月定例会は、
3月上旬
に開会予定です。

詳しくは
議会事務局
TEL 0974-22-1001へ

キラリ
ひと言市長さんとの
懇談会を通して

昨年の10月下旬に、私たち中学生と懇談会を持つために、市長さんが犬飼中学校を訪れて下さいました。

その懇談会の中で、多くの質問が出ましたが、その一つひとつに、ていねいに答えてくださいました。私は「どうしたら犬飼町の商店街が活気づきますか。」という質問をしましたら、商品券を発行するなど、より良くなるための方法を教えてくださいました。

懇談会があるまで、私たちにとって市政は遠い存在でした。まして、市長さんと話ができるとは思っていませんでした。しかし、この懇談会を通して、熱心に僕たちの話に耳を傾け、受けとめ答えて下さる姿に感謝の気持ちでいっぱいになりました。また、多くの方々が私たちのために、目に見えないところで頑張っているということを知りました。

これから、私たちが大人になっていくにつれ、この犬飼町も変化をしていくと思いますが、生まれ育ったこの町が、いつまでも私たちの誇りであることを願い、何か少しでもこの町のためにできる大人になりたいと思います。

犬飼中学校 3年

かわ もともひろ
河面智洋